

PÁRRAFO DESTACADO

SEGURO COMPLEMENTARIO DE SALUD

“La posibilidad de tener un seguro complementario, como la idea de lo que diseñó Fonasa, se hace cada vez menos probable, porque estamos en un tiempo político con cambios de gobierno, cambios de filosofía para enfrentar los gastos de salud. Me parece que hay una carrera contra el tiempo, en el sentido de que el mercado está dando soluciones coherentes y sólidas para esta necesidad mucho más rápido de lo que pueda hacer el Estado. Hoy tenemos un problema de seguridad social, y es que el gasto de bolsillo en salud es muy alto. Chile es el segundo después de México entre todos los países de la OCDE”

Jaime Mañalich, ex ministro de Salud.
(El Mercurio, 26 de junio 2025)